



Protokoll der Vorstandssitzung vom 20.05.2010

Ort: Restaurant Taverna del Parco, Obergerlafingen
 Zeit: 19'00 Uhr
 Anwesend: Sandra, Steffi, Beat, Steini, Didu, Urs, Michel, Patrick
 Sz stz gb ms ds ua mb ps

Entschuldigt: Role, Chrigu
 Unentschuldigt:
 Protokollführerin: Karin Uldry
 Bemerkungen: VS = Vorstand

1. Protokoll der Vorstandssitzung vom 17. März 2010

Das Protokoll wurde von Karin Uldry verfasst und für i.O. befunden.

2. Technischer Leiter

- | | | |
|---|----|---------------|
| - Kindertauchen, Mühledorf / Ausschreibung folgt | ms | sofort |
| Kindertauchen, Solothurn / Ausschreibung folgt | ms | sofort |
| Kindertauchen, neue Anfrage von Bipp, Rumisberg, Farnern, würde in die Herbstferien fallen. Wir warten ab, ob genügend Helfer | ms | Nächste
VS |
| - Schnuppertauchen 4.7.2010 / Ausschreibung folgt | ms | sofort |
| - Aareentrümpelung 19.6.2010 / Ausschreibung folgt | ms | sofort |
| - Flyer für Anlässe mindestens 1 Monat zum Voraus versenden | ms | laufend |
| - Ch. Uldry hat die Idee, aufgrund geringer Teilnehmerzahl am Wintertraining im Hallenbad der SLRG und TCSO, | VS | Für
Herbst |

3. Keller/Events

- | | | |
|---|-----------------|---------------|
| - Keine News betreffend neuem Clublokal, Augen offen halten | alle | |
| - Böötlern, evt. alte Aare von Aarberg nach Meienried (Idee Steini, klärt gelegentlich ab, ob noch befahrbar) | ms | Nächste
VS |
| - Es wurde entschieden, dass es keine 35-Jahr Feier gibt | VS | |
| - Für das Reusschwimmen folgt ein Reminder per E-Mail | ua | sofort |
| - Anfrage Rollhafen für Grillfest nach Aareentrümpelung organisieren Steffi, Didu, Urs (Bänke, Lieferwagen, Grill usw.) | stz,
ua,didu | laufend |

4. Kasse

- Patrick hat neue Software für die Kasse organisiert und bereits in Betrieb genommen. Er muss ab sofort nicht mehr von Hand buchen, sondern kann die Zahlungsdetails vom Konto herunterladen. EZ ist nun direkt auf der Rechnung integriert.
- Mobiliar – Versicherung: ps und ku Privataarchiv ist versichert ps
- Umlaufvermögen zur Zeit ca. 46'000.00
- Patrick schaut für neuen Drucker, bliebe im Besitz von Tauchclub ps Nächste VS
- Von Boerlin folgt noch eine Rechnung für Kompressor Rep.-Material von zirka Fr. 400.- /500.- ku->ps
- Beat Graf braucht Einzahlungsschein für Inserentenzahlung Fiandus und Wallierenhof. Steffi schaut, welche Unterlagen, TI, EZ usw. im Mat.-Raum bei Mara herumliegen. stz sofort
- Sport-Toto-Zusammenstellung und Abrechnung übernimmt Karin. ku laufend

5. Sekretariat

Mutationen: -

Neu im Club sind: (3)	Birgit Schauern, Solothurn (T*-Kurs K. Hünsch)
	Mariann Flury, Altishofen (T*-Kurs K. Hünsch)
	Reto Zünd, Egerkingen (Arbeitskollege Wim)
Ausgetreten sind: (7)	Silvia Hess, Obergerlafingen
	Andrea Kuster, Oberdorf
	Simon Allemann, Solothurn
	Stefan Pulfer, Faulensee
	Jrene Hubschmid, Riedholz
	Rolf Nyffeler, Riedholz
	Läng Ciril, Zuchwil
Vorschlag für Ausschluss: (3)	Remo Gygax (genehmigt)
	Christine Spreyermann (genehmigt)
	Urs Schwiete, Bettlach ca. + 1 Monat

Ausgeschlossen per 20.05.2010 wurde: Remo Gygax, Christine Spreyermann

aktueller Stand: 197 Clubmitglieder

Schlüssel:

Neu vermietet an: keiner

Retour von: keiner

- Zur Zeit wird kein Anschluss-Tool für die Administration in Verknüpfung mit Kassensprogramm zugelegt. VS
- Mutationen erfolgen alleine durch das Sekretariat und werden laufend mit einfacher Excelliste an Patrick Senn (Kasse) und Urs Adam für Flyerversand weitergeleitet. ku laufend
- Silvia muss auf Homepage als Mitglied noch gestrichen werden. ua sofort
- Es sind 37 Mitglieder, welche keine E-Mail Adresse angegeben haben, somit keinen Flyerversand erhalten. Karin schlägt vor, dass die Mitglieder angeschrieben werden. Es entsteht die Idee, dass ein entsprechender Hinweis im Vorwort des nächsten TI eingeflochten erscheint. Karin schreibt Vorwort. ku sofort
- Die E-Mail Adresse wird sofort von der allgemeinen Mitgliederliste auf Homepage gestrichen und erscheint nur noch im geschützten Bereich der Homepage mit Login-Zugang. Entsprechender Hinweis im Vorwort des nächsten TI. ua/ku sofort
- Wo ist der Vertrag mit dem Motorbootclub Solothurn. Karin schaut bei Astrid und Sandra bei sich. Leader auf Liste wurden neu bestimmt. ku/sz Nächste VS
- Gemäss Statuten kann Urs Adam erst mit einer Aenderung per nächster GV als VS-Mitglied vorgeschlagen werden. Da es noch zu weiteren Umstrukturierungen kommen wird, behalten wir die offenen Punkte, welche die Statuten betreffen, im Auge. ku laufend
- Sandra schaut mit Chrigu wegen Couverts für Versand und Urs organisiert sich mit Fa. Kummli für den Druck der TI. sz, ua sofort

6. Material

- LA's sind revidiert und bei TTT abholbereit. Wenn jemand vorbeifährt, bitte Info an Didu. Alle sofort
- Mitglied Cavoli Stefan hat evt. Mietmaterial noch nicht bezahlt. Didu gibt Patrick bekannt, wieviel Fr. für was er als offizielle Rechnung oder 1. Mahnung versenden soll. Didu/ps sofort
- Danach Meldung an Didu, sobald Material bezahlt ist. ps
- Zur Zeit wird kein zusätzliches Material benötigt.
- Didu hat das Gefühl, dass unberechtigt Material entwendet und gebraucht wird. Man möchte mit Mara schauen, ob es eine Möglichkeit gibt, den Sauerstoffkoffer anderweitig zu platzieren und den Materialraum für alle Unberechtigten für immer zu verschliessen. (Schlüssel aus Kästchen entfernen.) Didu/Mara Bis nächste VS
- Wegen der Flaschenprüfung prüft Didu eine Preisabsprache mit Scuba-Shop. Karin Hünsch hat in diesem Monat in Zürich 5 Flaschen für Fr. 54.00/Stk. prüfen lassen. (gilt als Richtpreis). Didu Bis nächste VS

7. Kompressor

- Role und André Blunier erstellen ein Holzgestell für die Standflaschen rz ????
- Die Instruktion über die Füllanlage von 300bar an die FW Bettlach hat stattgefunden. Keine Antwort, gute Nachricht André Blunier
- Sandra und Urs erstellen das Buch zum Eintragen der Füllungen der FW. sz/ua Nächste VS
- Es folgt ein Rechnung für Filter von Fa. Börlin an Karin Uldry → wird an ps weitergeleitet ku
- Die Fünflieder bei Strubs wird gelegentlich von Sandra geleert. sz

8. Redaktion

- Die Berichte sind gemäss Michel alle am Vorabend eingetroffen. Er ist frustriert, da er gerne etwas mehr Zeit für das Layout investieren würde. Grundsätzlich ist das TI 1/10 nun zwei Monate zu spät und die Berichte langsam unaktuell.
- Sofortiger Entscheid von VS getroffen: Vorwort übernimmt Karin Uldry, Thema (E-Mail-Postversand). Berichte und Fotos gehen künftig an Sandra Zuber, Inserenten übernimmt Karin. ku/sz 23.05.10
- Aufruf an alle Organisatoren von Anlässen. Für die Berichte der Anlässe werden „Schreiberlinge“ während dem Anlass bestimmt. Bericht soll innert Wochenfrist nach Anlass an Präsidentin abgeliefert werden. Nachher sind die Ereignisse eh nicht mehr präsent. Organisatoren laufend
- **Redaktionsschluss TI 2 ist am 01.07.2010 (muss nun evt. verschoben werden)** VS 01.07.10

9. Diverses

- Das Vorgehen mit den Neuanmeldungen wurde wie folgt besprochen: ku/ps/ua laufend
 1. Neuanmeldung kommen über Tool HP und gelangen in den Verteiler, Sekretariat, Webmaster, Präsident und Vize.
 2. Sekretariat erstellt Begrüssungsschreiben usw., informiert den Kassier für Rechnungsstellung und den Webmaster für Eintrag des Mitglieds auf HP. Es wird eine Excelliste geführt, mit Datum des Neueintritts oder Aenderung.
 3. Der Vorstand wird in der nächsten VS orientiert. Allenfalls können zu diesem Zeitpunkt Kommentare oder Befürchtungen angezeigt werden.
- Beat schlägt den HP-Betreuer für den VS vor. Karin hat die Statuten geprüft. Neue Vorstandsmitglieder können nur mit Aenderung über die Statuten und mit Genehmigung an der GV beschlossen werden. Karin schlägt daher vor, dass Urs Adam weiterhin an den VS-Sitzungen teilnimmt und dann mit Begründung des VS ab 2011 offiziell für den VS nominiert wird. Nächste GV
- Könntest Du Sandra, evt. eine Liste mit „to do“ für die GV führen? sz
- Wenolkoffercheck (insbesondere der Schläuche) wird von Sandra an Eva Walker beauftragt (oder wars Steffi? Sorry) sz/stz/Eva
- Silberner Koffer, Medis entfernen oder Koffer ganz auflösen, da mittlerweile mehrere Systeme von privater Seite mitgeführt werden. Evt. mit Fachperson Eva und/oder Ursula besprechen. sz/stz/Eva
- 1 Scheibe des Monuments ist wieder einmal zerstört worden. Anzeige usw. läuft. Urs fragt Heiko an, ob er evt. beim letzten Mal schon eine zusätzliche Scheibe herstellen liess. ua

10. Homepage

- Es erfolgt eine neue Passwortvergabe für den VS und Mitglieder. Bitte einfaches Login wählen ua „demnächst“
- E-Mail Adressen werden auf dem offenen Bereich des Mitgliederstammes gelöscht und nur für berechnigte Mitglieder in geschützten Bereich zur Verfügung gestellt. Entsprechender Hinweis in Vorwort des TI 1 durch Karin. Evt. werden dann mehr Mitglieder ihre E-Mail Adresse bekannt geben. ua/ku **sofort**
- Es hat Stau, nicht nur auf der Autobahn, auch beim Weiterleiten der Mails, z.B. beim Sekretariat. Urs und Sandra diskutierten und haben etwas beschlossen und Urs schaut auf alle Fälle mal (!) Merci Urs ua
- Leider erfolgt eine grosse Flyerflut, Aarentrumpelung, Reminder Reusschwimmen, Schnuppertauchen, Kindertauchen. Es erfolgen Einzelversand per E-Mail. Karin Uldry überbringt je ein Exemplar an Ruedi. ua bereits erledigt
- Urs fragt an, ob er Bilder sofort auf die HP stellt oder abwartet bis sie im TI erscheinen? VS beschliesst die Bilder unabhängig vom TI sofort zu veröffentlichen. ua

11. Termine

Nächste Vorstandssitzung ist am 05.07.2010 bei Mara im Bahnhöfli !

Verteiler:
- Vorstand
- UA und MB

Für das Protokoll

Karin Uldry